

Un nouveau réservoir d'eau potable sur le site Les Boulidous



Jacques Grau, président du SMCG, s'apprêtant à couper le cordon. Mission accomplie de A à Z.

[f](#) [X](#) [✉](#) [⎙](#)

Urbanisme, Saint-Hilaire-de-Beauvois

Publié le 02/12/2025 à 05:07

CORRESPONDANT

Écouter cet article ⓘ



00:00 / 01:28

Powered by **ETX Majelan**

Un nouvel ouvrage vient d'intégrer le site de l'unité de production d'eau potable mise en service fin 2021 au quartier des Boulidous par le Syndicat mixte de Garrigues-Campagne (24 communes). Il s'agit d'un réservoir de 2 000 m³, équipé d'un ingénieux système de pompage, destiné à assurer durablement la distribution d'eau potable avec toutes les qualités requises.

Ce nouveau projet ambitieux s'inscrit dans la continuité des actions du Syndicat, qui a toujours su anticiper les problèmes liés à la ressource en eau, exacerbés par les effets du réchauffement climatique.

Un projet stratégique pour l'eau

Cet ouvrage de grande technicité répond à plusieurs objectifs : accroître l'autonomie de stockage en eau potable du Syndicat ; apporter une plus grande souplesse au fonctionnement de l'unité de production ; sécuriser la production ; et préparer l'intégration future de l'alimentation de Fontbonne Haut Service.

La mise en service du réservoir, effective depuis juillet 2025 après l'élaboration du projet en 2023, a été suivie de la dernière étape attendue : son inauguration. Celle-ci s'est tenue le vendredi 28 novembre en présence de nombreux invités : élus concernés, délégués et représentants des entreprises.

Quelques chiffres relatifs à l'ouvrage : 1 650 000 euros HT ; 10 entreprises mobilisées ; plus de 50 intervenants et 9 mois de travaux.

Correspondant Midi Libre : 04 67 86 97 66

[Voir les commentaires](#)

Réagir



[Ajouter un commentaire](#)

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)